

Seeländisches Jungschützen Wettschiessen in Mühleberg

Auf der Schiessanlage in Mühleberg traten 57 qualifizierte Jungschützen zum Seeländischen Jungschützentag und 11 Jugendschützen zum Seeländischen Jugendfinal an. Insgesamt schossen 68 Teilnehmer das 10 Schuss zählende Sektionsprogramm.

Die 68 Teilnehmer in den Kategorien Jungschützen und Jugendschützen schossen das nicht für alle Teilnehmer ganz einfache Sektionsprogramm bestehend aus 3 Probeschüssen, 6 Einzelschüssen und 4 Schuss Serie auf die Scheibe A10, was einer feineren und härteren Auswertung der Schusslage entsprach.

Die 60 besten Jungschützen konnten sich anhand der in diesem Jahr wegen dem Corona-Virus dezentral auf den Schiessständen geschossen Kurs-Wettschiessen des oberen und unteren Seelandes für diesen Anlass qualifizieren. Die Jugendschützen wurden hingegen ohne Qualifikationshürden eingeladen, um auf der Stufe «Seeland» ihren Finalwettkampf auszutragen. Der Präsident und Jungschützenleiter Heinz Hofstetter der Sportschützen Mühleberg führte mit seinen zahlreichen Helferinnen und Helfern einen fairen und unfallfreien Schiessbetrieb durch. Des Weiteren schauten sie auch gut zum leiblichen Wohl aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer was dem Seeländischen Landesteil Jungschützenchef, Thomas Struch, zugutekam, der fast vor vollen Rängen die Rangverkündung des dezentral geschossenen Wettschiessens und die Rangverkündung des Seeländischen Jungschützentages und Jugendfinals durchführen konnte. Bei den Jugendschützen kamen deren 10 SchützInnen und bei den Jungschützen sogar 15 SchützInnen in den Genuss eine Schiefersteinplatte auf Holzsockel mit lasergraviertem Gewehremblem in Empfang zu nehmen. Die 3 Ersten je Kategorie bekamen zusätzlich eine schöne Medaille um den Hals gehängt. Diese Preise werden alljährlich vom Seeländischen Schiesssportverband SeSSV gestiftet. Am Seeländischen Jungschützentag qualifizieren sich die 14 bestplatzierten Nachwuchsschützen für den Kantonalen Jungschützentag. Dieses Jahr findet dieser am 12. September 2020 auf der Schiessanlage «Sand» in Schönbühl-Urtenen statt, um dort um den Kantonalen Jungschützen-Titel zu kämpfen... Gut Schuss!



Seeländischer Jungschützentag

vlnr.: 2. Rang Julia Häfeli (01), 90Pkt. FS Mörigen, Tiefschuss 93.; 1. Rang Till Fischer (00), 91Pkt. FS Worben; 3. Rang Gian Schumacher (00), 90 Pkt., Tiefschuss 89 FS Mörigen.



Seeländischer Jugendfinal

vlnr.: 2. Rang; Nico Jäggi (06), 90Pkt., VSG Spärs Port; 1. Rang Louis Zingg (06), 90Pkt., SS Mühleberg; 3. Rang Maurice Schwab (06), 78Pkt., VSG Mühlau Aarberg.

(Die gesamte Rangliste ist auf folgender Internetseite veröffentlicht: www.seelandschuetzen.ch)